

taines du Sauveur pour y boire avec joie." Est-ce trop de témérité de la part d'un pauvre pécheur ? Mais n'est-ce pas vous qui m'avez dit : "Venez aux eaux d'une éternelle vie, venez et buvez, abreuvez-vous à longs traits ?" N'est-ce pas vous qui m'avez fait et des promesses et des menaces : "Qui me boit sentira jaillir dans son sein une source qui remonte à la vie éternelle ! Si vous ne buvez pas mon sang, vous n'aurez pas la vie en vous." Je veux la vie, éternelle et divine, et je viens à la croix. Je viens au sang, je viens au cœur et je veux boire, et je veux me désaltérer, et boire encore, et m'enivrer. Je ne veux point être déçu, c'est bien le véritable sang de mon Jésus que je veux boire, c'est bien lui que je